
TENNIS CLUB CREPY-EN-VALOIS
Compte-rendu de la réunion de comité du Vendredi 02 Septembre 2016 au Club House

Réunion de comité
Début de la réunion : 21H00

Présents :
M. Pascal AUDOUIN, M. Jacky CARON, M. Julien COCONI, M. Gilbert FLEURY, M. Thomas 
JACQUET, Mme Nathalie MLON 
Excusé(s) :
Mme Carine BRETON, M. Alain NOWAK
Absent : 
M. Stéphane PONCHAUX

ORDRE DU JOUR : 

1) Approbation du Compte rendu de l'Assemblée Générale du 17 Juin 
2) Point magasin partenaire 
3) Ecole de Tennis :

- Journée des Inscriptions Samedi 10 Septembre
- Forum des Associations le Dimanche 11 Septembre. 
- Prévisions encadrement et planning saison prochaine.
- Réunion Enseignants
- Point NAP 
- « Tennis Dans la Rue »

4) Balles
5) Prévisions animations :

1. Tournoi Double Mixte
2. Soirée Paëlla
3. Sortie Roland Garros
4. Brocante 
5. Fête du Club
6. Patinoire 
7. Galette  

6) Formations : 
1. AMT
2. JAT1 et JAT2 
3. Premiers Secours 

7) Championnats et Tournois : 
1. Tournoi Interne : 23/09 au 09/10
2. Tournoi Open : 18/11 au 11/12
3. Equipe + 55 ans, Caren 1 et 2, Sueur.
4. Compétition Galaxie Tennis

8) Travaux : 
- Aménagements des courts 6 et 7 : bâches...
- Achat d'un disque dur externe 

9) Questions diverses :
- Cotisations des membres du Comité.
- Equipe complémentaire pour les championnats d'hiver
- Borne de validation

10) Planning des réunions de Comité



1/ Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale du 17 Juin : 
Le compte-rendu de l'assemblée générale du 17 Juin est approuvé à l'unanimité. 

2/ Point magasin partenaire : 
Le contrat de partenariat avec Tecnifibre a été renouvelé pour une durée de deux ans : ce partenariat 
comprend chaque année la fourniture de deux contrats VIP et de contrats participatifs, la fourniture 
de 3 kits de lots d'animation, la fourniture de 5 polos, la fourniture de 2 brise-vent et d'un kit visuel,  
et enfin la fourniture de 3 raquettes « Test ». 

Le nouveau magasin  partenaire  sera  le  magasin  Intersport  de Lagny Le Sec.  Les  adhérents  du 
Tennis  Club  bénéficieront  d'une  réduction  de  10  % sur  l'ensemble  du  rayon  tennis.  Un  stand 
Intersport avec vente de raquettes sera également mis en place lors de la journée des inscriptions le 
Samedi 10 Septembre. Nathalie Milon suggère que le magasin propose également des chaussures de 
tennis enfants sur son stand. Julien Coconi se charge de transmettre cette demande au magasin 
partenaire.

3/   Ecole de Tennis   :
 Journée des Inscriptions Samedi 10 Septembre :

La journée des inscriptions se tiendra le Samedi 10 Septembre au Club House, de 09h00 à 17h00. 
Un mail de rappel sera fait à l'ensemble des adhérents. Jacky gérera l'intendance de la journée, 
Gilbert également, ainsi que les actualisations de badges ; Maxime, le planning ; Nathalie et Céline 
Cassa,  le  contrôle  des  documents ;  Carine,  la  saisie  dans  TennisWeb ;  Julien  et  Thomas,  les 
paiements.  Pascal Audouin sera également présent le matin pour donner un coup de main.  Les 
croissants et les repas du midi des bénévoles seront pris en charge par le Club.

 Forum des Associations le Dimanche 11 Septembre :
Le  Forum des  Associations  se  tiendra  le  Dimanche  11  Septembre.  Le  Conseil  Départemental 
n'organise pas sa Fête des Sports cette année. Julien Coconi se charge de la tenue du stand sur cette 
journée. Il sera aidé par Nathalie Milon le matin. 

 Prévisions encadrement et planning :
L'équipe enseignante de la saison prochaine sera constituée de Maxime, Pascal, Kevin (en attente de 
confirmation), Christophe, Patrick et Jordane. Deux jeunes AMT seront en formation : Enzo Cavalli 
et Laure Gannevalle. 

Le début des cours est prévu pour le Samedi 17 Septembre 2016. 

Maxime  a  commencé  la  construction  du  planning  de  cette  saison :  on  se  dirige  vers  une 
réorganisation des groupes bénéficiant d'une ou deux heures aidées. La proposition faite à deux de 
nos meilleurs jeunes,  Virgile  Siodmak et Enzo Cavalli,  qui  sont  nos jeunes qui font le  plus de 
matchs chaque saison, devra être étudiée avec précision. 

Concernant les féminines, l'équipe 1 féminine bénéficiera d'un créneau d'une heure et demi, au tarif 
d'une heure. Un créneau d'une heure d'entraînement encadré sera également réservé chaque semaine 
le même jour et à la même heure pour les compétitrices des trois équipes féminines. 

Pascal  Audouin demande pourquoi  un créneau ne pourrait  pas  également  être  réservé  pour  les 
équipes Hommes. Sur une seule heure par semaine, cela paraît compliqué à mettre en place, sachant 
qu'il y a plus de 40 compétiteurs : une formule pour les compétiteurs des équipes 5, 6 et 7 pourrait 
par exemple être étudiée. Julien Coconi évoquera cela avec Maxime. 



 Réunion Enseignants :
Une réunion avec l'équipe enseignante sera organisée la semaine du 12 Septembre. 

 Point NAP :
Le temps d'activité périscolaire choisi par la Ville de Crépy en Valois sera le Vendredi après-midi.  
Julien Coconi a été sollicité pour que le Club accueille des groupes d'enfants chaque semaine, sur 
toute l'année. En 2015 – 2016, nous avions accueilli un groupe d'enfants pendant une heure le jeudi 
après-midi sur 12 semaines, encadré par Pascal Colas. L'impact fnancier sur toute l'année serait 
conséquent pour l'Association : Julien Coconi a sollicité une participation financière éventuelle de 
la Mairie, sans réponse à ce jour. Le Comité s'entend pour une charge financière à hauteur de 500 €  
pour le Club pour l'accueil des NAPS. 

 « Tennis dans la Rue » :
La première session organisée d'Avril  à  Juin dans le  cadre du contrat  de Ville  pour le  quartier 
Kennedy s'est bien déroulée. Une réunion de mise en place de la deuxième session se tiendra avant 
le 15 Septembre. 
Nous n'avons pas encore reçu la subvention de l'Etat pour cette animation. 

4/ Balles : 
La première commande de balles a été effectuée. Thomas Jacquet et Gilbert Fleury se chargeront 
cette année de la gestion des balles. 

5/ Prévisions Animations : 
 Tournoi Double Mixte :

Cette animation sera organisée à nouveau cette année en Mars ou Avril.

 Soirée Paëlla :
Elle se tiendra le Samedi 8 Octobre, à la suite des finales du Tournoi Interne. Le plât choisi sera  
plutôt  un couscous ou une tartiflette.  L'année  dernière,  une  participation  de  10  euros  avait  été 
demandé  aux  participants.  Sébastien  Legay  se  charge  de  réserver  cela  auprès  d'une  société. 
L'objectif  est  de  distribuer  des  flyers  d'information  lors  de  la  journée  des  inscriptions  du  10 
Septembre. 

 Journée à Roland Garros :
Un seul bus de 75 places sera réservé cette année. 

 Fête du Club :
A la fin de la saison sportive, comme chaque année. 

 Brocante :
Le Comité souhaite à nouveau organiser une brocante cette année. Sébastien Legay est également 
convaincu de l'utilité de cette manifestation mais son emploi du temps professionel ne lui permettra 
certainement pas de gérer totalement cette animation. Il pourra aider mais ne pourra pas y consacrer  
autant de temps qu'il y adeux ans. Si nous voulons organiser à nouveau cette année la brocante, 
nous devrons trouver des bénévoles pouvant y consacrer le temps nécessaire. 

 Patinoire :
Nous  devons  impérativement  procéder  le  plus  tôt  possible  à  la  réservation  afin  d'essayer  de 
bénéficier de la patinoire un vendredi soir. 



 Galette :
En Janvier, à la plaine de Jeux. 

Julien Coconi demande aux membres du Comité s'ils ont d'autres idées ou souhaits d'animation pour 
cette année.

Pascal Audouin propose une journée Doubles Surprise un Dimanche : validé par le Comité.

Sébastien  Legay  propose  l'organisation  d'un  loto :  cette  opération  peut  être  fiancièrement 
intéressante pour le Club. Sébastien se chargera de l'organisation de cette animation. Nous devrons 
au préalable valider le contexte réglementaire et la disponibilité de la salle des fêtes de Crépy en 
Valois.  Cette  opération  serait  organisée  un  Samedi  en  soirée  ou  une  Dimanche en  journée.  Le 
budget de lots à prévoir serait de 1200 euros. 

6/ Formations : 
 JAT2 :

Pascal  Audouin  se  ré-inscrit  cette  année  à  cette  formation.  Julien  Coconi  essaiera  d'avoir  des 
informations sur la session de l'année dernière pour laquelle la grande majorité des inscrits  ont 
échoué à l'examen.

- Premiers secours :
A organiser cette année. A voir avec Carine lors de la prochaine réunion de Comité. 
Pour rappel, des affiches rappelant la conduite à tenir en cas d'accident cardiaque sur un court ainsi 
que la procédure d'accès au défibrillateur ont été installées dans le Club House et sur les courts. 

   

 7/ Championnats et Tournois :
 Tournoi Interne 2016 :

Il se tiendra du 23 Septembre au 09 Octobre 2016. Clôture des inscriptions le 20 Septembre. Un 
mail de rappel sera adressé à l'ensemble des adhérents la semaine du 04 Septembre. Les adhérents 
souhaitant  s'inscrire  devront  obligatoirement  indiquer  leurs  coordonnées  téléphoniques,  leurs 
disponibilités, leur classement et leur numéro de licence. 
Le  nombre  de  participants  sera  limité  à  60,  répartis  de  la  façon  suivante :  45  Hommes  et  15 
Femmes. Les lots seront constitutés de 4 coupes, un soin en institut pour les Femmes et un chéque 
cadeau intersport pour les Hommes. 
Inscription 6 euros, JAT : Pascal Audoun, Comité de tournoi : Gilbert, Thomas et Julien. 

 Tournoi Open 2016 :
Il se tiendra du 18 Novembre au 11 Décembre 2016. JAT : Patrick Carrel,  Comité de Tournoi : 
Gilbert, Thomas et Julien. 

 Equipes Seniors + :
Les participants à ces équipes ont une réunion de coordination prévue autour du 15 Septembre. 
Comme l'année dernière, a priori seront inscrites l'équipe + 55, deux équipes CAREN et une équipe 
SUEUR. 
A noter que pour le Championnat + 55, l'équipe évoluant en division prénationale, le Club devra 
indemniser un juge arbitre nommé par la Ligue. 

 Compétition Galaxie Tennis :
Un samedi ou un Dimanche : date à fixer avec les enseignants lors de la réunion pédagogique de 



début Septembre.

 CDOT :
Pas d'inscription en double cette année. 
Créneaux horaires : en semaine avant 18 h et le dimanche après 13h. 
En fonction du planning de l'Ecole de Tennis, un créneau en semaine sera étudié. 

8 /Travaux :
 Aménagement des courts 6 et 7 :

Il  faudrait  commencer  à  envisager  des  travaux de  remise  en  état  sur  les  courts  6  et  7  :  fuites 
notamment. Julien Coconi se chargera de consulter des entreprises à ce sujet. 

 Achat d'un disque dur externe :
Un disque dur externe sera acheté pour réaliser les sauvegardes de l'ordinateur du Club utilisé par 
Thomas Jacquet et des ordinateurs personnels de la Secrétaire et du Président (Budget : 50 à 100 
euros). 

 Borne de validation :
Julien Coconi propose de remettre en route l'ordinateur dans le sas : non pas en mode borne, mais 
en mode Web « normal », en bloquant l'accès à tous les sites autres que TennisWeb, seulement pour 
donner aux adhérents une possibilité de réserver sur place.
Les autres membres du Comité rappellent qu'il avait été proposé de chercher un nouvel hébergeur 
de site, plus proche et plus facilement joignable. 

 Terrains Tout-Temps :
Julien Coconi a sollicité un rendez-vous avec les services de la Mairie : ce rendez-vous ne pourra 
avoir lieu qu'un mardi après le 22 Octobre, l'emploi du temps de Ronald Claux étant très chargé 
jusqu'à cette date.

Julien Coconi a également sollicité la possibilité d'aller essayer leurs nouvelles installations auprès 
du Tennis Club d'Ozoir la Ferrière. Une réponse favorable nous a été retournée. Date à caler début  
Octobre. 

9/ Questions diverses : 
 Cotisations des membres du Comité :

Suite à la question soulevée par un adhérent en Assemblée Générale, le Comité s'interroge sur le 
remboursement éventuel des cotisations de ses membres. Gilbert Fleury indique que cela se faisait 
auparavant,  pour les membres les plus actifs  et  impliqués.  L'ensemble des membres du Comité 
considèrent  qu'il  ne  leur  appartient  pas  de  s'octroyer  un  remboursement  de  leur  cotisation.  Ils 
décident qu'il appartiendra à la prochaine assemblée générale de se prononcer à ce sujet. 

 Création d'une équipe masculine complémentaire en Championnats d'Hiver :
Un adhérent a réitéré auprès du Comité sa question posée à l'Assemblée Générale de Juin. Julien 
Coconi indique qu'il conserve le même avis : courts très chargés en Hiver le Dimanche et possibles 
forfaits. A cela s'ajoute le départ du Club de Stéphane Bonnet. La composition de l'équipe 1 va donc 
certainement être remaniée cette année. 

Le Comité procède à un vote : Souhaitez-vous une seconde équipe masculine en Championnats 
d'Hiver ? 4 voix contre, 2 abstentions, 1 voix pour. Il n'y aura donc pas de seconde équipe masculine 
cette année en championnat départemental par équipe d'hiver. 



10 / Planning des prochaines réunions de Comité : 
La prochaine réunion de Comité se tiendra le Vendredi 21 Octobre 2016. 

Fin de la réunion 23H30

       Le Président, Julien COCONI                                     La Secrétaire, Carine BRETON


